



*Saint Rose School*

*Dirección*

Santiago, 14 de junio de 2023.

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarlos y esperando que se encuentren muy bien, les informamos que, producto de un significativo brote de virus Sincicial (VRS) y una inminente alza en los contagios por gripe (influenza), el Ministerio de Salud en conjunto con el Ministerio de Educación determinaron retomar la obligatoriedad del uso de mascarillas para los niños mayores de cinco años que asistan a establecimientos educacionales. Esta medida finalizará junto a la alerta sanitaria vigente, el 31 de agosto.

Finalmente, les informamos que, debido a las bajas temperaturas imperantes, los alumnos podrán asistir con el buzo institucional y también, si lo requieren, traer mantitas para abrigarse.

Sin otro particular, nos despedimos atentamente.

**EQUIPO DIRECTIVO  
SAINT ROSE SCHOOL**